

Amriswil, 12. Juni 2024

## MEDIENMITTEILUNG

### Die METHABAU feiert ihr 20-jähriges Bestehen

**Die Methabau Gruppe AG feierte am vergangenen Samstag ihr 20-jähriges Bestehen mit einem grossen Jubiläumsfest für ihre Mitarbeitenden. Als innovativer Gesamtplaner, Projektentwickler und Marktführer in der BIM-Planung hat sich die METHABAU in der Ostschweiz für Industrie- und Gewerbebauten einen Namen gemacht.**

Die drei Gründungsmitglieder, Patrick Manser, Michael Scheiwiler und Marco Andermatt, alle noch in der METHABAU tätig, haben ihre Vision und ihr Ziel erreicht, sie wollten nicht nur bauen, sondern auch grossartige Bauprojekte entwickeln und planen. Das Stadion Schaffhausen im Jahre 2017 war einer dieser Meilensteine. Heute zählt die METHABAU 200 Mitarbeitende und der Stolz schwingt mit, was man gemeinsam mit Innovationskraft, Streben nach Perfektion, viel Spirit und einer guten Zusammenarbeit zwischen allen Abteilungen geschaffen hat.

Das wurde am vergangenen Samstag mit einem grossen Jubiläumsfest am Bodensee im Buchhorn in Arbon gefeiert. Eingeladen waren die Mitarbeitenden mit ihren Partnerinnen und Partnern sowie ihren Kindern. Gestartet wurde am Nachmittag mit einer METHABAU-Challenge, dabei haben die Teams die Herausforderungen mit genau so viel Leidenschaft und Motivation angepackt, wie im beruflichen Alltag in der Projektentwicklung, Planung und Bauausführung. Spass, Geschicklichkeit und Teamgeist standen im Zentrum. Mit einem grossen, feinen Buffet, Musik und herrlichem Seeambiente vergnügten sich Gross und Klein bis in die späten Abendstunden hinein.

Der CEO und Firmeninhaber, Patrick Manser, dankte den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern herzlich für ihr Engagement und ihren unermüdlichen Einsatz. Mit ihnen an Bord blickt die Gruppenleitung zuversichtlich in die Zukunft mit vielen weiteren, attraktiven Projekten.

#### **Ansprechperson für Medienanfragen:**

Beatrice Schmid, Marketing & Kommunikation  
071 414 16 93, E-Mail: [b.schmid@methabau.ch](mailto:b.schmid@methabau.ch)

Für den Download dieser Bilder senden wir Ihnen gerne einen Link zu. Bitte kontaktieren Sie die obige Ansprechperson.



## METHABAU entwickelt | plant | baut

Die METHABAU ist ein starker Partner für anspruchsvolle Bauvorhaben. Das Unternehmen in Amriswil TG und Schlieren ZH beschäftigt rund 200 Mitarbeitende und bildet in vielen Gebieten auch Lernende aus. Von der Standortanalyse, Projektentwicklung und Ausführungsplanung bis hin zur hausinternen Produktion und Umsetzung liefert das Unternehmen eine aussergewöhnlich hohe Wertschöpfung aus einer Hand. Hochwertige Gewerbe-, Industrie- und Bürobauten waren das bisherige Kerngeschäft. Das wurde im Jahr 2021 um das Geschäftsfeld Wohnbau erweitert. Ein neuer Standort in Schlieren dient seither als strategische Gebietserweiterung. **Die METHABAU gehört zu den Vorreitern in der BIM-Planung und setzt damit hohe Standards in der gesamtheitlichen BIM-Planung auf Werkplanungstiefe. So hat die METHABAU seit 2016 viermal in Folge den Trimble Tekla D-A-CH BIM Award gewonnen.** Benutzerfreundlichkeit, Nachhaltigkeit sowie Multifunktionalität sind die Kernanliegen, welche die Mitarbeitenden täglich motivieren und antreiben. Zu den zufriedenen Kunden gehören Kleinbetriebe genauso wie Grosskonzerne.

Die METHABAU durfte herausragende Bauwerke begleiten und damit die Erfolgsgeschichte zahlreicher Unternehmen und Investoren mitprägen. Zu den Referenzobjekten gehören beispielsweise das Fussballstadion in Schaffhausen, der Neubau des Viersterne-Hotels Intercity Zürich Airport, das Logistikgebäude mit Büro und Tiefgarage der Welti Furrer AG in Dielsdorf und zahlreiche weitere. Weitere Informationen und offene Stellen: [www.methabau.ch](http://www.methabau.ch)